



樹幼だより

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園—

令和6年12月6日(第24号)



幼交連主催「消防署見学」の開催 12/2(月)

今まで、講師を招いて園内で「防犯教室」を行ってきましたが、今回は、初めて桐生消防署に出かけての施設見学を行いました。

消防署では、4・5歳児グループと2・3歳児グループに分かれ、施設の案内と消防車・救急車の見学を行いました。施設の案内では、4階にある通信指令室と2階にある仮眠室、食堂を見学させていただきました。ちょうど通信指令室を見学している最中に救急の電話が入り、救急車が出動という緊張した場面も見ることができました。最後には、外で、2階建ての建物が火事になり、要救助者を助け出すという訓練場面を見させていただきました。消防署員の皆さんのが真剣に訓練している様子が、実際の火事現場のようで、子どもたちも真剣に訓練の様子を見学していました。

火事や事故、病気などになった時に助けてくださる消防署の人たちが、毎日緊張感をもってお仕事をしている様子を見学することができた貴重な体験でした。



じょうどうえ

佛教行事「成道会」を経験して 12/4(水)

この度、もも組からだけ組までの園児が大善寺で行われた「成道会」に参加しました。「成道会」とは、佛教の三大法会（さんだいほうえ）の一つで、お釈迦様が悟りを開き「仏陀」となられた大切な日をお祝いをする行事です。行事の中で、理事長先生からは「いつも一生懸命生きてください。そうすれば幸せになりますよと、お釈迦様はおさとりの中でみんなに伝えています」とお話してくださいました。また、紙芝居を観たり、大きな念珠を一玉ずつ隣の人に送る「数珠繰り」を行ったりしました。このような行事を通して、幼稚園では他人への優しい心や感謝の気持ちを育て、心身ともに健やかに成長できるようにと願っています。

ご多用の中、理事長先生をはじめとした、いつもお世話をいただいている奥様、大善寺関係者の皆様には、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



おしらせ

この度、樹徳幼稚園がよい歯のコンクールで表彰を受けましたので、お知らせいたします。桐生市みどり市よい歯の幼稚園・保育園・認定こども園表彰において「銅賞」を受賞しました。昨年度まで連続して金賞を受賞しておりましたが、今年度は残念な結果となりました。今回の受賞は、日頃の歯磨き、フッ化物洗口が認められての受賞です。今回は、虫歯治療率が100%にならず、金賞にはなりませんでしたが、来年度も引き続き受賞できるよう、今後も子どもたちのむし歯予防に園と家庭が連携して努めていけると良いと思っております。むし歯は治療しないと悪化するだけで、決して治るものではありません。今後も、子どものうちからむし歯予防に、ご家庭で気を配っていただけるようお願いします。

